

DEPORTES

CAMPEONATO DEL MUNDO

¿Será capaz España de vencer a los maestros del fútbol?

Días pasados se hizo en Rio de Janeiro, con toda clase de ceremonias y garantías, el sorteo para el Campeonato del Mundo, que habrá de empujarse a jugar el día 24 del presente mes de junio. Los grupos, tomando por base las cuatro cabezas ya designadas, quedaron así:

1. Brasil, Yugoslavia, Méjico y Suiza.
2. Inglaterra, España, Estados Unidos y Chile.
3. Italia, Suecia, Paraguay e India.
4. Uruguay, Francia, Bolivia y X.

Esta X pertenecía a la incógnita de Portugal, que invitado después de su eliminación dudaba entre asistir o no a los Campeonatos. Parece que a última hora decidió su retirada—más facilidades para que fuese no se le han podido dar desde el primer momento— así que ha quedado incompleto un grupo. Inesperadamente después quedó otro con solo tres equipos por retirada de la India. Visto esto se hizo el definitivo calendario que regirá estos Campeonatos, que es el siguiente:

24 de junio: Brasil-Méjico, en Rio de Janeiro.
25 de junio: Uruguay-Francia, en Porto Alegre; Inglaterra-Chile, en Rio de Janeiro; Italia-Suecia, en Sao Paulo; Suiza-Yugoslavia, en Bello Horizonte; y España-Estados Unidos, en Curitiba.

25 de junio, Suiza-Brasil, en Sao Paulo.
29 de junio: España-Chile, en Rio de Janeiro; Suecia-Paraguay, en Curitiba; Inglaterra-Estados Unidos, en Bello Horizonte; Yugoslavia-Méjico, en Porto Alegre; Bolivia-Francia, en Recife.

1 de julio: Brasil-Yugoslavia, en Rio de Janeiro.
2 de julio: España-Inglaterra, en Rio de Janeiro; Italia-Paraguay, en Sao Paulo; Estados Unidos-Chile, en Recife; Suiza-Méjico, en Porto Alegre, y Bolivia-Uruguay, en Bello Horizonte.

Los ganadores de las eliminatorias en cada uno de los cuatro grupos jugarán las finales los días 8, 9, 12, 13, 15 y 16 de julio.

Se ve a simple vista que está fabricado este calendario para que de él queden finalistas los primeramente establecidos cabezas de grupo. En el primer grupo, los brasileños parecen fáciles de vencer, sin más compromiso que el partido contra Yugoslavia, que no tendrá el día 1 de julio en Rio de Janeiro un ambiente muy propicio. Suizos y japoneses se disputarán el tercer puesto, que es a lo más que los "maestros" aspiran a llegar después de los partidos contra el combinado español.

En las eliminatorias el "cocho" de nuestro equipo para las cabezas de serie entre los "segundones", Inglaterra era el más temido en el sorteo. La suerte ha querido emparejar a los dos, con lo que las posibilidades de llegar a la final se nos ponen muy reducidas, pese a que los años del fútbol han dejado de serlo poco a poco. Algunos técnicos extranjeros opinan que podíamos dar la campanada en este partido; creemos simplemente que no hacer un buen papel ante ellos en Florencia el año 1934 ante Italia, nos podríamos dar por contentos, aunque no queremos descartar la posibilidad de dar la sorpresa, una más de las muchas heroicidades del fútbol español. Para el segundo puesto si no tenemos rival en Chile y Estados Unidos, que se clasificarán por orden.

Los dos últimos grupos, como decimos más arriba, tienen la facilidad de

jugar un partido menos; la retirada de la India a última hora se quiso cumplir con Irlanda que no aceptó y quedó otro grupo más cojo; en el los actuales campeones del mundo tendrán como único difícil rival a los suecos, que por otra parte deberán acusar demasiado el clima para ser serio obstáculo a los latinos más acostumbrados al calor. El equipo paraguayo hará un discreto tercer puesto.

En cuanto al último grupo era el apetecido de los que salen en el plan victimas. Uruguay ha sido designado un poco a capricho tras la absurda retirada de Escocia, pensando más en sus méritos de hace veinte años que en los actuales; menos mal que hasta en el sorteo tuvo suerte puesto que ni el convalido de última hora, Francia, ni sus vecinos belivianos tienen categoría para quitarle el puesto y tampoco creemos lo hubiesen hecho los portugueses. A pesar de ser el más flojo de los cuatro grupos, tiene más posibilidades de llegar a la final por los enemigos que tiene en contra. Y ahora a esperar las sorpresas de estas eliminatorias y sobre todo esas finales que prometen ser apasionantes.

GOLPE FRANCO

VICENTE DAUDER, el guardameta que asombró pese a los goles encajados

El Atlético de Madrid gestiona su ficha

El nombre de este jugador de fútbol, ha sonado repetidas veces a lo largo de la última competición de Liga, por su excepcional calidad de guardameta.

Natural de Valencia, con 24 años de edad que tiene ahora, empezó jugando en el B. A. de la Alcañal, pasando después al Europa, más tarde al Villanueva, de Villanueva y Geltrú, y por último al Gimnástico de Tarragona, cuyos colores ha defendido. Sus brillantes actuaciones, pese a los tantos encajados, han inducido al club Atlético de Madrid a ficharlo para su equipo, por una de esas cantidades astronómicas que hacen las delicias de los "hinchas", seguros de la importancia de su favorito.



La Balompédica venció al Obras Públicas por 6-2

Evaristo fué la figura del encuentro

Si digo que fué poco publico a presenciar este encuentro, miento; no fué nadie. No se recaudó ni para los pocos gastos que hubo. El partido carecía de importancia puesto que en él no se decidía nada, pero por la parte económica tenía mucha, puesto que todos sabemos la actual situación de nuestro primer equipo y la mucha necesidad económica por quedarle aún tres desplazamientos largos y solamente dos taquillas.

El encuentro se caracterizó por una magnífica primera parte de los muchachos del Obras Públicas, que a los veinticinco minutos llevaban 2-0 a su favor y que tuvieron varias ocasiones de haber subido el marcador a no ser por su empeño en apurar las jugadas. Evaristo se lució en dos magníficas intervenciones y Castrillo marcó un tanto de bandera que les valió el empate a dos tantos, con lo que finalizó la primera parte.

En la segunda, los muchachos locales se desfondaron y no fueron ni la sombra de la primera parte. La Balompédica se empleó un poco más, y a los pocos minutos consiguieron dos nuevos tantos.

Una falta desde cerca del área lanzada muy bien por Castrillo rasera y al poste, fué detenida muy bien por Evaristo, quedando conmovido unos minutos. Al levantarse fué muy ovacionado. Por mediación de Castrillo y Titi la Balompédica consiguió el quinto y sexto goles. Por parte del Obras Pú-

blicas destacaron Evaristo, Niño y Coronado. Por el Conquense Luisito, Titi y Castrillo.

A las ordenes del señor Facheco, que a lo largo del encuentro no tuvo necesidad de castigar casi ninguna falta, porque no la hubo, ya que el encuentro se desarrolló con quite blanco.

Los equipos se alinearon así:
C. D. Obras Públicas: Evaristo; Angel, Turi, Victor; Pedrete, Niño; Paquirri, Taravilla II, Sahuquillo, Coronado y Taravilla III.

U. B. Conquense: Flecha; Pulido, Marqués Ortega; Valle Latorre; Titi, Luis, Rodríguez, Castrillo y Caquito.

Se celebró en la Fuensanta la IX competición Provincial de Atletismo del F. de J

Participaron en la misma trece equipos de F. Juveniles

Durante los días 27 y 28 del pasado mes de mayo se celebró en nuestra ciudad los IX Campeonatos Provinciales de Atletismo, en los que participaron los pueblos de Saellces, Villanueva de Guadamejud, Alconchel de la Estrella, Los Hinojosos, San Lorenzo de la Parrilla, Carrascosa del Campo, Huete, Belmontejo, Cuevas de Velasco, equipos de las centurias de la capital "San Fernando", "Felipe II" y "Alfonso VIII", además del de "Santa María del Buen Aire", haciendo un total de trece los equipos participantes en esta competición.

Este año esta competición fué un verdadero éxito más, ya que se lograron batir marcas, saliendo nuevos campeones de las distintas especialidades.

Destacaron de una manera especial los equipos representativos de los pueblos de Carrascosa del Campo, Los Hinojosos y Villanueva de Guadamejud, juntamente con la centuria "San Fernando", de la capital, que logró nuevamente revalidar su título de campeón de esta competición y que ya poseía desde el año pasado.

En la tarde del sábado se celebraron las eliminatorias correspondientes a 100, 200, 400 y 800 metros lisos, así como de saltos de longitud y altura y lanzamiento de peso, disco y barra.

El resto de las pruebas, 1.500 y 3.000 metros, 4 x 100 metros relevos, lanzamiento de martillo y jabalina, y las finales de todas las del día anterior, fueron celebradas el domingo por la mañana.

Se lograron batir las marcas de longitud, peso, barra castellana y martillo, en las pruebas de 100, 200, 800, 1.500 y 3.000 metros nos dieron nuevos campeones provinciales, así como en la de saltos y algunos lanzamientos. Hubo muchos camaradas participantes, pero de todos éstos salió una minoría mucho mejor preparada que en años anteriores, que fueron los encargados de dar el verdadero tono de lucha a esta competición y, por consiguiente, resultó más fácil el desarrollo y selección del equipo que nos ha de representar en Valencia en los próximos Campeonatos de Sector que se celebrarán en Valencia, los días 28 y 29 de los corrientes.

Los clasificados en los tres primeros lugares de las pruebas celebradas fueron los siguientes:

En los 100 metros, Anibal Bustos, seguido de Tomás Martínez, los dos de Los Hinojosos, y Manuel Martínez, de la centuria "San Fernando", de Cuenca. En los 200 metros, Anibal Bustos y Tomás Martínez, de Los Hinojosos, y Luis Casado. En los 400 metros, Fernando Niño, de la centuria "San Fernando", de Cuenca; Luis Expósito,

de Saellces y Jesús Collado, de Cuevas de Velasco. En los 800 metros, en primer lugar Fernando Niño y Julián Linuesa, los dos de "San Fernando", de Cuenca, y Gregorio Penalba, de Huete. En los 1.500 metros, Julián Linuesa, de "San Fernando", seguido de Mario Martínez, de "Felipe II", de Cuenca e Ismael López, de "San Fernando". En los 3.000 metros, Julián Linuesa, de "San Fernando", seguido de José Bellón, de Los Hinojosos, y de Marcial García, de Cuevas de Velasco. En 4 x 100 metros relevos venció la centuria "San Fernando", seguida de la de Los Hinojosos y de la de Carrascosa del Campo. En lanzamiento de disco quedó en primer lugar Rafael Martínez, de Carrascosa del Campo, seguido le Yuis España, de la centuria "San Fernando", y Cándido Gismero, de Carrascosa del Campo. En peso triunfó Rafael Martínez, con un tiro de 10,33 metros, nueva marca provincial, seguido de Manuel Izquierdo, de Los Hinojosos, con 9,30, y de Luis Lapeña con 8,37, de la centuria "San Fernando". En barra castellana, fué el mismo Rafael Martínez, con un tiro de 14,03 metros, nueva marca provincial, éste de Carrascosa del Campo, seguido de Alfonso Bascuñana, de Villanueva de Guadamejud y Nicasio Fuentes del mismo pueblo. En martillo triunfó Luis Peña con 19,70 metros, nueva marca provincial, seguido de Rafael Martínez y Santiago Martínez, los dos de Carrascosa del Campo. En jabalina triunfó Florencio Caraballo, con 35,37 metros, de la centuria "Alfonso VIII", de la capital, seguido de Manuel Martínez, de la centuria "San Fernando" y de José Rozalén, de Carrascosa del Campo. En los saltos de longitud, venció Anibal Bustos, de Los Hinojosos, con 5,05 metros, nueva plusmarca, seguido de Santiago Prieto y de Luis Lapeña. En altura, venció Luis Lapeña, con 1,50 metros, seguido de Julián Linuesa, los dos de la centuria "San Fernando", de Cuenca.

La clasificación por equipos quedó establecida de la siguiente forma:

Primero, centuria "San Fernando", de Cuenca, con 140 puntos; segundo, "Capitán Escribano", de Carrascosa del campo, con 100 puntos; tercero, "Llano Amarillo", de Los Hinojosos, con 80 puntos; "4 de Marzo", de Villanueva de Guadamejud, con 54 puntos; quinto, "Alfonso VIII", de Cuenca, con 40 puntos; sexto, "Onésimo Redondo", de Huete, con 29 puntos; séptimo, centuria de Cuevas de Velasco, con 22 puntos; octavo, "Felipe II", de Cuenca, con 19 puntos; noveno, centuria de Saellces, con 15 puntos; décimo, centuria de San Lorenzo de La Parrilla, con diez puntos; once, centuria de Alconchel de la Estrella, con 9 puntos; doce, centuria de Belmontejo, y trece, centuria de "Santa María del Buen Aire", de Cuenca.

Una vez finalizado este campeonato se procedió a seleccionar al equipo provincial de este deporte, que nos ha de representar en los de Sector de Valencia, formando en el mismo cuatro camaradas de la Local de Los Hinojosos, dos de Carrascosa del campo y otro de Saellces, juntamente con otros doce de la capital.

Hoy las finales de Balón a Mano en La Fuensanta entre Guadalajara-Cuenca

Ayer tarde llegaron a nuestra capital las camaradas componentes del equipo de balón a mano representativo de Guadalajara, para contender hoy, a las seis de la tarde, en el campo de la Fuensanta, contra las camaradas conquenses.

Dada la trascendencia de este decisivo encuentro, en el que el equipo ganador se clasificará para disputar la final contra el vencedor de San Sebastián-Málaga y teniendo en cuenta que las finales de este campeonato nacional, en sus dos categorías, primera y segunda, se celebrarán en fecha próxima en nuestra capital, es enorme la expectación por presenciar este partido en el que nuestras representantes, lucharán con todo el ardor para ser uno de los dos equipos que disputen la final.

Esperamos que como siempre, el público sepa apreciar el esfuerzo de nuestras camaradas y acudan al campo con el fin de animarlas en jornada y encuentro tan decisivo.

Vendo bicicletas de caballero, cadete y señora. Razón: Colón, 21, Cuenca.

TEJIDOS, CONFECCIONES Y NOVEDADES

Rosalino S.R.

SANJUAN VEGA 9 - CUENCA

Con el orgullo de conquenses hemos presenciado el acto Mariano más grandioso que la historia conquense puede registrar por el dolor y amor a Nuestra Madre Santa, en su corte de honor a Nuestra Patrona. Hidalguía de toda la provincia que con este acto se ha definido.

A partir de hoy queda a disposición de nuestros clientes las nuevas Cartillas de AHORRO DEL COMPRADOR.

Pérdida zapato blanco. Se ruega su devolución en esta imprenta.

Pérdida pendiente con piedra morada. Se ruega su devolución en esta Administración.

La rapidex del Rayo y la persistencia del DDT.

SUPER ZZ mata inmediatamente y continúa matando durante muchos días.

FRASCO DE 1/2 LITROS 26.40 Ptas.

INSECTICIDA SUPER ZZ

ACCION ENERGETICA Y RAPIDA CON TODA MOSCA, MOSQUITO Y OSMAS INSECTOS.

Laboratorio Especializado S. S. S. S. S.

PAPELERIA OBJETOS DE ESCRITO

ARTICULOS PARA REGALOS

Rogez, S.L.

Agradecen la atención de los verdaderos Católicos conquenses que de toda nuestra leal provincia han sabido con solo su espíritu cristiano dar realce a la grandiosa Coronación de Nuestra Patrona.

¡Más conocida en Cuenca y nunca más tendremos esta dicha!

ADQUIRIR AQUI VUESTRO RECORDERO DEL ACTO.